

Moßbach, 16.04.2021

Information zum Mittagessen!

Liebe Eltern,

da wir uns weiterhin in Phase Rot befinden, möchte ich Sie auf folgendes Problem aufmerksam machen:

In der Notbetreuung melden wir unsere Essenteilnehmerzahl wie bisher täglich an und informieren am Ende des Monats den Essenanbieter darüber, wer namentlich mitgegessen hat.

Wir dürfen aber keine von Ihnen per Internet vorgenommene Essenbestellung stornieren! Bitte melden Sie Ihre evtl. vorgenommene Bestellung im Internet ab, damit Ihnen keine Kosten entstehen.

Mit freundlichen Grüßen

Astrid Gutsche